



## COCEMFE-Cuenca vuelve a Naturama

### Cocemfe Oretania

El pasado 23 de septiembre comenzó la 18ª edición de la feria de la Naturaleza, NATURAMA, organizada por el Patronato de Desarrollo Provincial de la Diputación de Cuenca. COCEMFE CUENCA participó en esta feria ofreciendo información de sus recursos y los servicios prestados al colectivo de personas con discapacidad y a todos los asistentes en general.

La Naturaleza y el Medio Ambiente juegan un papel primordial en la provincia de Cuenca, desde todos los puntos de vista, incluido el turístico. El visitante encontró en esta Feria una oferta completa de los recursos de la provincia, por este motivo, el interés demostrado ha sido grande desde sus primeras ediciones.

La afluencia superó los 17.500 visitantes y se dieron cita alrededor de 70 expositores.

# Urgente cita del CERMI en Castilla-La Mancha

Los colectivos que representan a las personas con discapacidad pusieron sobre la mesa su crítica situación actual, que harán visible a través de un manifiesto

### María José García / Toledo

La difícil y crítica situación económica que están atravesando las organizaciones del mundo de la discapacidad, llevó al CERMI, el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad, a convocar a las más de cien entidades, que conforman el comité.

Así el pasado 28 de septiembre, se reunieron en Toledo dándose cita los máximos representantes del movimiento asociativo para tratar puntos tan relevantes como la dramática situación económica actual del movimiento asociativo de Castilla-La Mancha. Consecuencia de ésta, muchas entidades han tenido que dejar de pagar a sus

trabajadores la nómina durante varios meses; tienen una importante deuda con sus proveedores y, en casos más drásticos, han tenido que cerrar sus puertas. Un hecho que supone, no sólo el despido de profesionales del sector sociosanitario, sino el problema añadido de saber quién atenderá a los miles usuarios de estos centros que no tienen ni familia, ni recursos, ni capacidad para realizar por sí mismos, las acciones más básicas y cotidianas de la vida diaria.

### Acuerdos de la junta del Cermi

En dicha reunión, el Cermi regional detalló los acuerdos adoptados por su junta directiva, en los que, de momento, no se contemplan las movilizaciones, dándole a

la Junta de Comunidades un margen de tres semanas para ver si se va solventando la problemática.

Además, se elaborará un manifiesto conjunto que se remitirá a los medios de comunicación y a los responsables de las diferentes consejerías. El manifiesto irá acompañado de una carta en la que se explicará de la delicada situación que sufren estas entidades que prestan servicios a un importante grupo de personas con necesidades especiales, y cuya continuidad está en peligro.

### Sospechas de recortes

Otro de los temas que se debatió fue a preocupación del movimiento asociativo por la sospecha de los posibles recortes presupuestarios, por parte del Gobierno



Luis Perales es el presidente del Cermi en Castilla-La Mancha / COCEMFE ORETANIA

regional, de cara al próximo año. Por último, se aprobó como portavoz del Cermi al actual vicepresidente del Comité y presidente del Consejo Territorial de la ONCE, José Martínez, natural de Albacete.

Con esta cita, los diversos colectivos quisieron hacer patente que son un sector prioritario, que sólo entiende de derechos, y no de partidos, y que en estos momentos pretenden salvar los numerosos centros y recursos asistenciales para las personas con discapacidad.



Foto familia clausura curso de Contención Psicológica / COCEMFE ORETANIA

## Curso de Contención Psicológica

### Cocemfe Oretania

COCEMFE-CLM impartió en septiembre un curso de formación continua a trabajadores de la entidad, denominado "Contención Psicológica", presencial y con una duración total de 20 horas.

El objetivo general es solo dotar a los profesionales que atienden

a colectivos potencialmente violentos, de nuevas técnicas para afrontar situaciones donde se pueden presentar actitudes y/o conductas agresivas. Por tal motivo, al finalizar el curso el participante debe ser capaz, entre otras cosas, de identificar las conductas potencialmente agresivas para controlarlas.

**MULTISERVICIOS**

## Santiago Fernández

**URECA**  
CADENA URENDE

**Teléfono y Fax 926 26 04 74**

*C/ Misionero Eusebio Ortega Torres, 15 - 13250 DAIMIEL (Ciudad Real)*

**DEMOLICIONES Y EXCAVACIONES MOYA, S.L.U.**



**C/ Calatrava, 13 - 1º E      Tlf./Fax: 926 854 919**  
**13250 DAIMIEL (C. Real)      Móvil: 636 379 313**  
**E-mail: Demoliciones\_Moya@hotmail.com**

## Premios 2011 de COCEMFE-Fama

### Cocemfe Oretania

Un año más, COCEMFE-Fama reconoció la labor y esfuerzo de personas, empresas e instituciones que trabajan para mejorar la calidad de vida las personas con discapacidad. Por ello, la federación celebró durante la Feria de Albacete sus XX Jornadas de Integración y la entrega de sus Premios 2011.

El acto estuvo precedido por la actuación del grupo de folklore Abuela Santa Ana, que participa voluntariamente en el acto cada año. Por ello, COCEMFE Fama otorgó al colectivo de música y danza el reconocimiento a la labor voluntaria.

El premio a la accesibilidad fue para Beatriz Hoteles Albacete, por la accesibilidad integral de sus instalaciones.

El premio a la integración se concedió a Adif, por el trabajo y de-



Foto de familia de los Premios Cocemfe Fama 2011 / COCEMFE ORETANIA

fensa de los derechos de las personas con discapacidad, facilitando el transporte ferroviario a personas con movilidad reducida.

El premio institucional fue otorgado a Fundación ONCE, por su colaboración, implicación y labor realizada durante años en la capital y en los municipios de la provincia de Albacete.

En el caso de las asociaciones, AFA de apoyo a enfermos de Alzheimer y la asociación de personas con parkinson de Villarrobledo fueron las premiadas en este acto.

Una emotiva entrega de premios a cargo del presidente de COCEMFE-Fama, Marcelino Escobar, que reconoce a las personas y empresas entregadas a los demás.